

Reiche Palette weltlicher und geistlicher Musik

Seine Gründung vor 180 Jahren feierte der SINGVEREIN BAIERSDORF MIT EINEM KONZERT IM KULTURZENTRUM JAHNHALLE.

BAIERSDORF. Vor 180 Jahren, im Jahr 1839, hat der Cantor und Oberlehrer Adam Willibald Preis den Singverein Baiersdorf gegründet. Der Singverein zählt damit zu den ältesten Vereinen der deutschen Sängerbewegung insgesamt.

Der ursprüngliche Männerchor ist heute ein gemischter Chor und erfreut sich mit seiner reichen Palette an weltlicher und geistlicher Chormusik weit über Baiersdorf hinaus großer Beliebtheit. Unter seiner Vorsitzenden Roswitha Schneider und dem Chorleiter Alexander Ezhelev ist der Singverein im Jahr 2012 zum Leistungs-Chor im Fränkischen Sängerbund avanciert.

180 Jahre Singverein: Dieses Jubiläum haben die Sänger und Sängerinnen nun im Kulturzentrum Jahnhalde mit einem wunderbaren Konzert gefeiert und ihr begeistertes Publikum in einem weiten Bogen durch das ganze Spektrum weltlicher Chormusik geführt.

Klassische Stücke wie „Freut euch alle“ von Johann Sebastian Bach oder das Landsknecht-Ständchen von

Orlando di Lasso hatte der Chor sorgsam einstudiert, Romanzen von Robert Schumann standen auf dem

Programm, ebenso mit viel Beifall bedacht wie eine Reihe eingängiger Volksweisen. Wunderbar abgerundet wurde das bunte Potpourri mit modernen Klassikern wie „Singin' in the rain“ von Nacio Herb Brown, dem Spiritual „I'm gonna sing“ oder „New York, New York“ aus dem gleichnamigen Musicalfilm.

Für die sehr schöne instrumentale Begleitung des von Alexander Ezhelev gewohnt souverän geführten Konzerts sorgte Gulnara Büttner am Klavier, und auch der 2. Vorsitzende Günther Schmid wurde für seine auflockernde Moderation mit viel Applaus bedacht.

Mit einer ganzen Reihe weiterer Auftritte wird der Chor in seinem Jubiläumsjahr noch aufwarten. Höhepunkte werden sicherlich die im Juni stattfindende Konzertreise nach St. Petersburg sein und das geistliche Jubiläumskonzert am 8. November in der katholischen Kirche in Baiersdorf. hh



„Freut euch alle“: Die Sängerinnen und Sänger begeisterten ihr Publikum mit weltlicher Chormusik, Volksweisen und modernen Klassikern.